

Bibliographie

- BELAICHE, Marc. « Avantages et désavantages du bénévolat », *cpasource.com*,
<http://www.cpasource.com/memberGlobal/initViewArticleAction.do?id=108802>
(Consulté le 30 janvier 2017).
- CBC.CA. « Meet the Street Thug Barbers of Vancouver », *CBC Radio, The Sunday Edition*,
le 13 août 2017, <http://www.cbc.ca/radio/thesundayedition/august-13-2017-the-sunday-edition-1.4243314/meet-the-street-thug-barbers-of-vancouver-1.4243326> (Consulté le
1 juin 2018). Avec des extraits de CBC.CA. « Street Thug Barbers: free cuts and compassion »,
CBC News British Columbia, Our Vancouver, pour CBC News, publié le 16 juillet 2016 à
9 h, mis à jour le 16 juillet 2016, <http://www.cbc.ca/news/canada/british-columbia/street-thug-barbers-1.3679575> (Consulté le 13 juin 2017).
- DENISET, Katrine. « Des étudiants de l'USB se disent "trop occupés" pour le bénévolat »,
ici.radio-canada.ca, le mardi 6 octobre 2015, <https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/742869/usb-universite-de-saint-boniface-etudiants-occupes-benevolat-benevoles> (Consulté le
13 juin 2017).
- DUTRISAC, Catherine. « Le bénévolat communautaire et humanitaire », *Parents Ados*, vol. 6,
n° 2, édition Printemps, 2012, p. 12 et 13.
- FONDATION ASSISTANCE AUX ANIMAUX. « Devenir bénévole : vous avez du temps à
accorder aux animaux? », *Fondation Assistance aux Animaux*,
<http://www.fondationassistanceauxanimaux.org/benevoles-animaux/> (Consulté le
14 juin 2017).
- GOUVERNEMENT DU CANADA. « Bénévolat », *Services aux jeunes*, date de modification :
2 septembre 2016, <http://www.jeunesse.gc.ca/fra/sujets/emplois/benevolat.shtml> (Consulté
le 14 novembre 2016).
- GREIF, Hans-Jürgen. « L'horloge », *Échardes*, Québec, L'instant même, 2014, p. 156-160.
- HACHEY, Isabelle. « Le business du volontourisme : l'humanitaire imaginaire », *plus.lapresse.ca*,
section ACTUALITÉS, écran 2, édition du 9 janvier 2016, [http://plus.lapresse.ca/
screens/98b8c227-78a9-4bb8-8071-77c6d0570f59%7CI2rIIq53D6k0.html](http://plus.lapresse.ca/screens/98b8c227-78a9-4bb8-8071-77c6d0570f59%7CI2rIIq53D6k0.html) (Consulté le
9 novembre 2017).
- KOTSOU, Ilios avec Flavia MAZELIN SALVI. « Donner sans rien attendre », *Psychologies
magazine*, n° 362, mai 2016, p. 36.
- LAWRENCE, Gary. « Barbie Savior, ou les dérives du volontourisme », *lactualite.com*,
25 avril 2016, [http://lactualite.com/art-de-vivre/2016/04/25/barbie-savior-ou-les-derives-du-
volontourisme/](http://lactualite.com/art-de-vivre/2016/04/25/barbie-savior-ou-les-derives-du-volontourisme/) (Consulté le 23 janvier 2018).

- McCARTY, Meladee. « L'homme-sandwich », *contesarever.wordpress.com*, 4 mars 2015, <https://contesarever.wordpress.com/2015/03/04/lhomme-sandwich/> (Consulté le 12 juin 2017).
- OUR MANITOBA HEROES. « Althea Guiboche », *Our 2013 Manitoba Heroes: Compassion in Action*, http://ourmanitobaheroes.ca/althea_guiboche/ (Consulté le 13 juin 2017).
- OUR MANITOBA HEROES. « Owen Settee », *Our 2013 Manitoba Heroes: Compassion in Action*, http://ourmanitobaheroes.ca/owen_settee/ (Consulté le 13 juin 2017).
- OUR MANITOBA HEROES. « William (Bill) Hutton », *Our 2015 Manitoba Heroes: Compassion in Action*, http://ourmanitobaheroes.ca/william_bill_hutton/ (Consulté le 13 juin 2017).
- PETERS, Susan. « La tête de l'emploi », *Sélection du Reader's Digest*, vol. 140, n° 829, juillet/août 2016, p. 10-12.
- PRATKA, Ruby Irene. « La part indispensable des bénévoles », *La Liberté*, vol. 102, n° 45, 2 au 8 mars 2016, p. A17.
- RADIO-CANADA, avec des informations d'Austin GRABISH. « Le Mama Bear Clan descend dans les rues du North End », *ici.radio-canada.ca*, publié le mardi 11 octobre 2016, <http://ici.radio-canada.ca/nouvelle/807994/mama-bear-clan-north-end-pointe-douglas> (Consulté le 13 juin 2017).
- STATISTIQUE CANADA. « Les visages des bénévoles au Canada », *Statistique Canada*, date de diffusion : 8 avril 2015, date de modification : 21 mars 2016, <http://www.statcan.gc.ca/pub/11-627-m/11-627-m2015001-fra.htm> (Consulté le 15 juin 2017).
- VALLERAND, Nathalie. « Des entreprises qui encouragent l'action bénévole », *lesaffaires.com*, publié le 14 avril 2012 à minuit, <http://www.lesaffaires.com/archives/generale/des-entreprises-qui-encouragent-l-action-bnvole/543192> (Consulté le 14 juin 2017).
- VETS CANADA (Veterans Emergency Transition Services/Soutien sur le terrain pour les vétérans). « À notre sujet », *vetscanada.org*, <http://vetscanada.org/fr/about.php> (Consulté le 15 juin 2017).